

Erfolgreicher Turniereinstieg

Stockschießen des Insider FCB ist gut besucht

Plattling. (1b) Es war das erste Brotzeitturnier des Bayernfanclubs Insider FCB Plattling und von Erfolg gekrönt. Elf Mannschaften nahmen am Stockturnier in der Sepp-Stadler-Halle teil.

„Da haben sie aber Glück gehabt, dass sie unter einem Dach ihren Wettkampf ausführen können und nicht im strömenden Regen stehen, wie nebenan im Arge-Alp-Ländervergleich“, stellte der Schirmherr und dritte Bürgermeister Franz Geisberger fest. Es freut ihn sehr, dass es einem engagierten Verein aus Plattling gelungen ist, ein Stockschiessen-Turnier auf die Füße zu stellen. Bereits am frühen Morgen kämpften die Vereine in verschiedenen Gruppen, bis um 14 Uhr die Sieger feststanden. Den ersten Platz belegten die Stockschiessen aus Irlmoos, den zweiten konnte

sich die SpVgg Plattling sichern und Dritter wurden die Schützen der Blauen Donau. Der Insider FCB Plattling erreichte nur den siebten Platz. Den ersten drei Plätzen überreichte Schirmherr Franz Geisberger jeweils einen Pokal. Jedoch gab es zusätzlich noch Preise für alle, nämlich einen Ring Schwarzwurst und ein Brot. Dass Stockschießen ein Sport für alle Altersklassen sein kann, zeigte der älteste Teilnehmer Alois Gabederer mit seinen 80 Jahren.

Der erste Vorsitzende des Insider FCB, Charly Reisinger, bedankte sich bei den Verantwortlichen für die gute Organisation und besonders beim zweiten Vorsitzenden Jürgen Binder, der ihn unterstützte. Er äußerte den Wunsch, dass man im nächsten Jahr wieder ein Turnier abhalten will.



Charly Reisinger (Mitte) genießt das Turnier.

(Foto: Eleonore Ladebeck)